

2024年 迎春



桜川市議会 議長
はぎわら たけし
萩原 剛志

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、健康で希望に満ちた初春を迎えられまことをお慶び申し上げます。昨年中は、皆様のあたたかいご支援により、公務に精励できましたことを心からお礼申し上げます。さて、令和2年から流行している新型コロナウイルス感染症は、令和5年5月に5類感染症へ移行となり、徐々にコロナ禍以前の生活に戻りつつあると感じております。市議会においても、傍聴席数制限の廃止や行政視察研修の実施等、以前と同じように議員活動が活発に行われております。また、議会のICT化に向け、今年度からタブレット端末を導入しました。議会運営の早期ペーパーレス化を実現

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、健康で希望に満ちた初春を迎えられまことをお慶び申し上げます。昨年中は、皆様のあたたかいご支援により、公務に精励できましたことを心からお礼申し上げます。さて、令和2年から流行している新型コロナウイルス感染症は、令和5年5月に5類感染症へ移行となり、徐々にコロナ禍以前の生活に戻りつつあると感じております。市議会においても、傍聴席数制限の廃止や行政視察研修の実施等、以前と同じように議員活動が活発に行われております。また、議会のICT化に向け、今年度からタブレット端末を導入しました。議会運営の早期ペーパーレス化を実現



桜川市長
おおつか ひいき
大塚 秀喜

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことで、経済活動やイベントが再開するなど日常生活が戻ってきたと実感できる一年でした。本年は、岩瀬地区に図書館と公民館・支所機能を備えた複合施設の開館を予定しています。また「2024全国さくらシンポジウム」や「第29回全国報徳サミット桜川市大会」など全国から関係者が集うイベントも開催されます。これらをきつかけとして全国に桜川市を広くPRしてまいります。さらに昨年から実施している市民の人生をトータルで支援を行う「さくらがわ

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことで、経済活動やイベントが再開するなど日常生活が戻ってきたと実感できる一年でした。本年は、岩瀬地区に図書館と公民館・支所機能を備えた複合施設の開館を予定しています。また「2024全国さくらシンポジウム」や「第29回全国報徳サミット桜川市大会」など全国から関係者が集うイベントも開催されます。これらをきつかけとして全国に桜川市を広くPRしてまいります。さらに昨年から実施している市民の人生をトータルで支援を行う「さくらがわ

CONTENTS

- 02 新年のごあいさつ
- 04 さくらがわ人生応援プロジェクト
- 05 行政情報/いばらきストーンフェスティバル/寄付寄贈
- 06 小学校7校が創立150周年
- 07 まちの話題
- 08 2024全国さくらシンポジウム
- 09 ヤマザクラ通信 vol.35
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 文芸さくらがわ
- 16 中学生に貫通石配布 年長さんご紹介

表紙

五穀豊穡と健康を祈願
下泉地区大飯祭り



表紙は、12月10日に下泉公民館で行われた大飯祭りの様子を撮影したものです。大飯祭りとは、物相と呼ばれるお椀に高く盛られたご飯を食べあう、下泉地区で300年以上続く伝統行事です。今回は神事のみで、大飯の提供や食事はありませんでしたが、地区の皆さんが作物の実りを神に感謝するとともに、人々の健康を願いました。

桜川市の人口と世帯

【人口】	36,683人	(- 49)
【男】	18,218人	(- 29)
【女】	18,465人	(- 20)
【世帯】	13,521世帯	(+ 5)
()は対前月増減		
常住人口		
令和5年12月1日現在		